

## ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行きましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります  
注意して走行しましょう

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だらう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

見込み発進による、追突事故に気をつけよう

信号が青になり、発進したところ前車に追突

運転に集中して、進路の安全確認を徹底しましょう！

よそ見は厳禁！ 急な飛び出しに注意！

子供・自転車の急な飛出しに注意

信号が変わる直前直後は、歩行者・自転車の急な横断や飛出しがあります

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降り作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降り作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

## 交差点 右折時、直進の2人乗りバイクと衝突

バイクの10代男性2人に重傷負わせる

免許停止30日の行政処分

教育局は、高校の女性教諭を懲戒処分

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2020/6/11(木) 11:25

某県教育局は10日、車で帰宅途中に交通事故を起こし、10代男性2人に重傷を負わせたとして、高校に勤務する女性教諭(33)を戒告の懲戒処分にしたと発表した。女性教諭は昨年11月21日午後5時25分ごろ、車で交差点を右折しようとした際、右側から直進してきた2人乗りのバイクと衝突。運転していた10代男性に全身打撲の重傷、同乗者の10代男性に右足首骨折の重傷を負わせ、免許停止30日の行政処分を受けた。

## 室蘭 雨降り、カーブ 中央分離帯に乗り上げ

街路灯に激突 運転の女性けが

◇「雨降り」は、視界が悪くなり、スリップしやすい、スピードを落として、前方の安全確認◇

2020/6/11(木) 12:12

11日午前8時ごろ、室蘭市幌萌町の国道37号線で、乗用車が中央分離帯に乗り上げ、街路灯に衝突しました。車を運転していた40代とみられる女性が、胸の痛みを訴えて病院へ搬送されました。命に別状はないということです。現場は、片側2車線の緩やかな左カーブで、当時、路面は雨でぬれていました。

## 深夜1時 コンビニ駐車場 車外であおむけで寝ていた

酒気帯び運転で男逮捕 「自宅に帰る途中」

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/6/10(水) 16:48

警察は10日、酒気帯び運転の疑いで、会社員の男(20)を逮捕した。同署によると、「コンビニの駐車場で男が寝ている」という通報を受けて駆け付けたところ、男が車外であおむけになって寝ていたという。呼気検査で基準値を超えるアルコールが検出された。逮捕容疑は同日午前1時半前、兵庫県の市道で、酒を飲んだ状態で乗用車を運転した疑い。容疑を認め「自宅に帰る途中だった」と話した。